
Compte-rendu  réunion VVV 14-06-2022

Salle d’Habère-Poche

Présents : Chantal Ollivier-Plaud, Alain-Guy Bazin, Pauline Calliari,  Nicolas Christin, David 
Bordier, Léa Calori.

Excusés   : Marie-Andrée Germain, Marc Issenhut, Nicolas Jelic, Georges Bouvier, Patrick 
Larsimon.

I. NOUVEAU LOGO DE VVV

On décide de garder le grand tétras, référence historique de l’association. Léa Calori, graphiste, nous 
fera des propositions pour affiner le projet en modernisant le logo. On demande qu’il soit coloré et 
agrandissable. Le coût est estimé à un maxi de 200 € en fonction du temps passé.

II. STAND DE LA ST MAURICE LE 17-09-22

La date correspond à la journée mondiale du nettoyage des déchets et ce serait donc le thème de 
notre stand.

Nicolas Christin propose de se déguiser en homme-poubelle pour interpeler le public.

Sur le stand nous prévoyons de présenter des expos sur ce thème : Pauline va demander celle de 
FNE. On voit avec Martine la possibilité d’avoir des panneaux du SIDEFAGE.

Pendant la matinée, on demanderait aux assos de la vallée de proposer de ramasser les déchets sur 
un secteur de leur choix.

Chantal contacte Détours et contours, David la GV, le ski club de Poche et le conseil municipal des 
jeunes,  Pauline l’APE, Nicolas Jelic le ski club de Villard ? On demande à chaque asso de répondre 
avant le 15 juillet et de définir un secteur de ramassage.

L’idée consiste à ce que tous les déchets soient apportés pour midi sur le stand où une grande carte 
présenterait les résultats.

Pauline avertit P. Nicaise de la foire.

Le 4 juin, le ramassage des déchets au bord de la route entre Viuz et Bogève, a mobilisé 4 personnes 
dont 2 en voitures de sécurité, pour 12 kg de détritus dans 5 sacs poubelle.

On retient l’idée en opérant plus tôt, avant la pousse de l’herbe.



III. EXTINCTION DES LUMIERES LA NUIT 

 Stand sur le marché de Boëge le 21-06 : on repousse à l’automne pour « coordonner » avec 
FNE.

 Un courrier avec AR serait envoyé à la mairie de Boëge pour rappeler l’obligation de faire 
éteindre les panneaux publicitaires la nuit, si le ciné et le foot ne répondent pas à notre 
demande orale.

 Nicolas Christin a rencontré une journaliste du Dauphiné qui prévoit d’écrire un article sur les
lumières à Boëge, en questionnant aussi les élus.

 On valide la proposition de Nicolas C. de distribuer dans les boites aux lettres les résultats de 
notre enquête.

 La salle hors-sac de Plaine-Joux a été éteinte !

IV. SOCIETE D’ENERGIE PARTAGEE

David explique qu’il s’agit d’une entreprise de particuliers destinée à produire une énergie locale.par 
une centrale villageoise, des panneaux chez des particuliers, des éoliennes…

Pour en créer une il faudrait l’appui de la CC, notamment financier. L’idée émerge d’organiser une 
réunion d’info pour nous en octobre.

V. INFOS DIVERSES

 On prévoit d’organiser une rando botanique le 24-09 à Plaine- Joux de 14h à 16h. pour un 
groupe de 10 personnes. (25€/pers et 15€/adhérent)

 Pauline va imprimer les statuts et ils circuleront pour être signés.

 Nicolas C. mettra un lien avant chaque réunion VVV sur réseaux sociaux.

 Projet de fresque du numérique à l’automne.

 Rassemblement du Grondement des cimes les 25 (Beauregard- Croix Fry) et 26 juin 
(Marcellaz).

Prochaine réunion le 30 aout à 20h à Bogève (à confirmer).


